
第 1391例会  

６月１２日(火)「金沢ニューグランドホテ

ル」にて通常例会が開催されました。 

若林会長の挨拶は、北陸地区も入梅し雨

の日も多くなった。最近は集中豪雨が多い

ので災害対策を入念にして健康管理に気を

付けて下さいと挨拶。本日は金沢兼六ＬＣ

から二名、金沢パークＬＣより三名のお客

様を迎えて例会を開催する、会長として登

壇するのもあと一回。気を引き締め内山次

期会長に引き継ぎたいので皆様の協力を宜

しくと挨拶された。本日の例会は委員会ア

ワーで一年間反省点を聞き来期への糧にし

たいと思いますと挨拶を終えられた。 

兼六ＬＣ宮元ＧＭＴ/ＧＬＴ委員より親

クラブである金沢東ＬＣより出席要請があ

った、知っていたが交流の記録はない。し

かしながら今後は交流を深めたいと話され、

若林会長とは無二の親友であり東のメンバ

ーも金沢兼六ＬＣの例会に出席して欲しい

と挨拶をされた。 

中山Ｌより津市であった第６４回３３４

複合地区年次大会の報告と横田Ｌより５月

２５日開催された「想い出のランドセルギ

フト」の贈呈式の報告があった。 

委員会アワーでは吉田ＧＭＴ/ＧＬＴ/Ｆ

ＷＴ出席委員長より現在の会員から６月末

で３名退会予定者。期首から１名減って来

期は５８名でスタ－ト。また欠席した人は

必ずメークアップをしてボ－ドに赤いシー

ルを貼らないようにしてほしいと挨拶。 

齋藤財務委員長は財務状況は健全である

と報告、小川姉妹提携・国際協調・ＹＣＥ・

ＬＣＩＦ委員長より１年間を振りかえなが

ら事業報告があった。林広報情報委員長か

ら永野副委員長と北川Ｌより写真の提供を

受け助けてもらいながら発行できて感謝の

気持ちがいっぱいですと報告があった。社

会奉仕委員長西田Ｌからは卯辰山清掃事業

の報告、社会福祉委員長の寺西Ｌは金沢マ

ラソンのお手伝いと稲葉Ｌの完走に感激し

たと報告、四献推進・薬物乱用防止委員長

多田Ｌからは箱町の献血運動の報告、ＬＱ

／青少年委員長草野Ｌは８月と１１月の少

年野球の報告、計画委員長中山Ｌからは新

春書き初め、かるた大会の報告がありまし

た。みなさま１年間ご苦労さまでした。 

細川テールツイスタ－が登壇されドネ－

ションの発表があり若林会長のゴングで閉

会しました。 

    若林会長挨拶 

  

  金沢兼六ＬＣ宮元委員 

  

  今月お誕生日の皆様 
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